

## RÉFORME TERRITORIALE

# Le nom Centre-Val de Loire adopté par le Sénat

**La nouvelle carte des régions devrait permettre à notre collectivité d'être mieux identifiée.**

Le dernier mot reviendra à l'Assemblée nationale mais un premier pas a été franchi, dans la nuit de jeudi à vendredi par le Sénat. La région Centre devrait s'adjoindre dans quelques semaines de la dénomination Val de Loire. Le Sénat a retenu la proposition de sa commission spéciale.

Cette décision réjouit Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, qui bataille depuis plusieurs mois pour cela. En accord avec les autres sénateurs du département : Éric Doligé et Jean-Noël Cardoux.

François Bonneau, le chef de file socialiste de la région, a également accueilli chaleureusement la

nouvelle. « Cela donnera une visibilité internationale à la région », assure-t-il, estimant que cet « épithète » inscrira aussi de façon « directe et indirecte, l'ADN ligérien du territoire ».

### Carte maintenue

Le Sénat a aussi souhaité une carte à quinze régions, dans laquelle le Centre Val de Loire (il faudra s'habituer à cette dénomination) reste seul. Ceci bien que le gouvernement et plusieurs parlementaires aient exprimé leur volonté de tenir l'objectif initial de réduire ce nombre à treize.

Si tel était le cas, rien ne changerait pour notre collectivité, l'Alsace perdrait son indépendance et le Languedoc-Roussillon s'unirait avec le Midi-Pyrénées. ■

**Philippe Abline**



**IDENTITÉ.** Le fleuve royal permet de mieux situer la région.